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DATA, HORA E LOCAL: 

Aos onze dias do mês de setembro de 2023, às 15h, deu-se início, via Google Meet a 6ª 
reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, neste ano.  

 

PARTICIPANTES: 

Professores Agda Aquino, Carlos Azevedo, Dinarte Varela, Edônio Alves, Glória Rabay, 
Marcelo Rodrigo, Marluce Pereira, Sandra Moura, Suelly Maux, Fabiana Siqueira e 
Suzane Barros (Chefe de departamento). Não estava presente a representação estudantil. 

 

MEMBROS QUE NÃO PARTICIPARAM: 

Não compareceu à reunião o professor Pedro Benevides. 

As professoras Patrícia Monteiro, Zulmira Nóbrega e Sandra Raquew justificaram as 
respectivas ausências. 

 

INFORMES: 

A professora Fabiana Siqueira informou que a biblioteca oferece treinamento de ABNT 
(4 minicursos) até o final de outubro e as informações estão no SigEventos. 

Em seguida, os professores Edônio Alves, Dinarte Varela e a profa. Suzane Barros deram 
sugestões em resposta ao questionamento da professora Sandra Moura sobre as ausências 
de alguns alunos em sala de aula. 



A professora Glória Rabay falou sobre a ausência do professor Pedro Benevides nas 
reuniões, o que, para elea, é algo que precisa ser resolvido; outros professores ventilaram 
possíveis soluções, incluindo buscar as resoluções pertinentes ao tema e fazer consulta ao 
setor jurídico sobre a questão. A professora Suzane Barros informou que a chefia 
departamental procurará alternativas no sentido de resolver o problema. 

 

A professora Glória Rabay falou ainda sobre os TCCs de jornalismo que não estão 
disponíveis na biblioteca ou sites para consulta, afirmando que os últimos disponíveis 
para acesso são de 2017 ou 2019 e, portanto, devem ser atualizados. 

O professor Marcelo Rodrigo pediu inclusão de pauta para participar do Núcleo Docente 
Estruturante do curso – o NDE, afirmando que tem interesse. O professor Dinarte Varela 
sugeriu que fosse colocado a pauta em outra reunião, sugerindo uma nova recomposição, 
assim os professores teriam tempo hábil para fazer a leitura das resoluções referentes à 
composição e função do NDE. O professor Edônio Alves concordou. A professora Suzane 
sinalizou esta necessidade de recomposição, visto que a portaria expira da última 
formação do órgão expira em setembro, mês em curso. O professor Marcelo Rodrigo 
retirou o pedido de inserção de pauta, concordando que realmente assim seria melhor. 

 

PAUTA: 

 
1. Pedido de colaboração técnica entre instituições federais UFPB /UFOPA do pro-
fessor Rubens Elis Duarte Nogueira - Processo Nº 23074.076565/2023-70: 

Após a leitura do parecer favorável ao pleito do interessado, feita pela relatora Glória 
Rabay, que elogiou o currículo do professor, sua produção intelectual e as vantagens do 
Departamento com a colaboração do Professor Rúbens Duarte, o professor Dinarte Varela 
perguntou sobre o motivo da bondade do professor em vir colaborar. A relatora informou 
que o professor era ex-aluno, que é natural da Paraíba e está na sua instituição de origem 
há 12 anos que tem familiar aqui com problema de saúde e que gostaria de passar os 2 
anos colaborando com a UFPB e ao mesmo tempo em que poderia ficar mais próximo da 
sua família. O professor Dinarte Varela continuou com indagações e aconselhou que o 
Departamento devesse ter cuidado com essas questões, pois tem aposentadorias para 
acontecer e este professor poderia estar vindo “cavar” um possível código de vaga 
advindo destas aposentadorias e que era importante fazer concurso ao invés de estarmos 
recebendo professores advindos de outras universidades. A professora Gloria Rabay 
argumentou que isto não estava sendo discutido agora, que o que estava sendo discutido 
era a colaboração técnica do professor e que este estaria vindo sem ônus para o 
Departamento e que o Dejor só teria a ganhar com a contribuição do professor na Pós- 
graduação e também na Graduação. A professora Sandra Moura falou que seria muito 
bom a colaboração dele na graduação também, visto que muitos professores vão sair para 
licença-capacitação e que gostaria que isso estivesse mais claro; a professora Glória 



Rabay informou, então, que haveria contribuição do professor Rubens Duarte na 
graduação também, mas que a maior colaboração seria de fato, na pós-graduação. Outros 
professores como Fabiana Siqueira e Edônio Alves também se manifestaram favoráveis 
a ideia da vinda do professor. Em seguida, o pedido do processo foi aberto para votação, 
tendi sido aprovado com 9 votos favoráveis; nenhum contra; e uma abstenção. 
 
2. Pedido de Progressão Funcional da Professora Suzane Maria Barros Gomes - 
Processo Nº. 23074.088623/2023-36: 

Na sequência da reunião, o pedido de progressão funcional (de Adjunto I para Adjunto 
II) da professora Suzane Maria Barros Gomes, Siape 1734186, objeto do processo 
23074.088623/2023-36 foi votado e aprovado por unanimidade, após a leitura do Parecer 
dado pela Comissão de Progressão Funcional. Em não havendo mais nada a discutir ou 
deliberar, foi dada por encerrada a reunião sobre a qual foi lavrada a presente ata.  
 
 
 
 
 
 


